



9. Mai 2018

☎ 0221/221 96303 📄 0221/221 96304 ✉ [spd-bv6@stadt-koeln.de](mailto:spd-bv6@stadt-koeln.de)

Gleichlautend

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Herrn Bezirksbürgermeister  
Reinhard Zöllner

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/0720/2018****Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	17.05.2018

**Stationen für Leihfahrräder im Stadtbezirk Chorweiler**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

In der Stadt Köln gibt es aktuell zwei Anbieter von Fahrradverleihsystemen. Die KVB AG sowie FordPass Bike mit der DB AG. Beide Anbieter kommen heute auf insgesamt ca. 3.300 Räder. Es ist davon auszugehen, dass im Stadtbezirke als innenstadtnaher Stadtbezirke mehr Ausleihen und Abstellen im Öffentlichen Raumerrichtet werden. Stadt Köln Grenze ist nicht bis zum Millittäring, sondern bis zum grenze Dormagen und Puhlheim.

Im vergangenen Jahr sind weitere acht Anbieter von Fahrradverleihsystemen an die Stadt Köln herangetreten.

Die SPD-Fraktion fragt daher bei der Verwaltung an,

1. Ist vorgesehen, die Anzahl der Stationen auszubauen und wenn ja, mit welcher Zielsetzung im Stadtbezirk Chorweiler?
2. Ist dabei vorgesehen, die bisherige stationäre Infrastruktur zu übernehmen zu betreiben?
3. Wieviele Stationen gibt es im Stadtbezirk Chorweiler?
4. Warum wurde Lizenz für die Fahrradsytemanbieter erteilt, obwohl diese NICHT das ganze Stadtgebiet bedienen wird.
5. Wie plant die Verwaltung mit den neuen auf den Markt drängenden Verleihanbietern umzugehen?
6. Gibt es Gründe, weshalb die Stadtverwaltung die Außenbezirke bisher bei der Planung nicht mit berücksichtigt hat?

Mit freundlichen Grüßen  
Für die SPD-Fraktion

Inan Gökpınar  
Fraktionsvorsitzender

Dieter Brandau  
Bezirksvertreter